
Association APPELS

De:

Envoyé:
À:
Objet:

Valérie DORIAC <dgs.cc-cw@orange.fr>
lundi 12 septembre 2022 15:57

appels.lerouville@ecomail.fr
votre mail du 07108 - voies vertes/cyclables

Bonjour

Suite à votre mail du 7 août à Monsieur LECLERC, je souhaitais vous inforner que la CC CW est actuellement en cours de
recrutement d'un bureau d'étude pour l'établissement d"un schéma intercommunal d'aménagement de voies vertes visant à

faire émerger un réseau et un programme de réalisation.

Les Elus ont conscience de la nécessité d'avoir des voies vertes/cyclables sur le territoire intercommunal et I'ont d'ailleurs inscrit
dans les axes de développement touristique de Ia CC CW par

Toutefois, la réalisation de tels investissements se fera a

budgétaires.
des possibilités

Cordialement,

Valérie DORIAC
Directrice Générale des Services
dgs.cc-cvv@orange.fr

Cornmercy Void Voucouleurs
Communouté de Communes

29.91.21.88

Notre envirannement est fragile, merci de n'imprimer ce mail qu'en æs de nécessité,



 

 

 

 

 

 

 

 

 

105 rue nationale 

55200 LEROUVILLE 

appels.lerouville@ecomail.fr 
http://appels.wifeo.com/  

 

     à Monsieur le Président de la Codécom de 

     Commercy, Void, Vaucouleurs 
     Maison des Services 

     Château Stanislas 

     55200 COMMERCY 

 

Monsieur le Président, 

 

Suite à l’entrevue manquée à la séance de vœux du Maire de Lérouville, je tiens avec l’accord 

de notre Conseil d’Administration à repréciser les choses : 

 

- Nous n’avons pas réussi à obtenir un temps d’échange commun avec l’association 

Vélo et Mobilité Active du GE, et contradictoire avec vous, malgré plusieurs 

tentatives, 

- Nous persistons à être exigeants, mais pas égoïstes, concernant la promotion des pistes 

cyclables que nous poursuivons depuis les débuts de notre association, 

- Notre association de protection de la nature et de l’environnement a toujours agi sur 

notre territoire pour un cadre de vie exemplaire,  

- Notre souhait de prolongation de la voie verte existante tant au nord qu’au sud n’est 

pas une lubie, ni un égoïsme, mais bien une démarche solidaire pour ceux qui ne 

peuvent bénéficier d’un tel équipement pour se rendre à leur travail par un moyen 

vertueux, 

- Tout concourt en ce moment à la réalisation de voies favorisant les déplacements 

allant dans le sens de la transition écologique et de la réduction de nos dépenses 

d’énergie (plans vélo, aides tant au plan national que régional ou départemental), 

- Nous avons participé à la journée Vélo Grand Est à Tomblaine le 29 novembre 2022 

(avec la participation de l’ADEME, la DREAL GE, la Région, le CEREMA, VMAGE 

…) où nous avons pu constater que des structures intercommunales favorisaient les 

déplacements à vélo. 

 

 

Nous renouvelons donc notre demande conjointe avec VMAGE d’une entrevue pour faire le 

point (suite au mail de Mme DORIAC Directrice de vos services daté du 12 septembre 2022) 

sur vos projets concourant à la continuité des espaces cyclables, en particulier pour l’axe nord 

sud du département, et échanger sur l’entretien de la voie verte existante. 

 

 

Nous vous prions d’agréer, Mr LECLERC, nos respectueuses salutations. 

 

      A Lérouville, le 27 janvier 2023 

      Le Président 

Association 
Pour  

la Préservation 
de l’Environnement 
à Lérouville 
et la Santé publique 

  A.P.P.E.L.S. 

Relais régional de France Nature Environnement 

affiliée à  

mailto:appels.lerouville@ecomail.fr
http://appels.wifeo.com/


De : Valerie DORIAC <dgs.cc-cvv@orange.fr> 
Envoyé : jeudi 9 février 2023 11:41
À : appels.lerouville@ecomail.fr
Objet : réponse à votre courrier en date du 27/01

Monsieur

J'accuse réception de votre courrier en date du 27 janvier concernant les pistes cyclables et votre 
demande d'entrevue pour faire le point sur les projets de la CC CVV en la matière et l'entretien de la 

voie verte Lérouville/Commercy.

Comme indiqué dans mon mail du 12 septembre 2022, les Elus ont recruté un bureau d'étude pour 

l'établissement d"un schéma intercommunal d'aménagement de voies vertes visant à faire émerger un réseau et 

un programme de réalisation. Cette étude est en cours.

Comme indiqué également, les Elus ont conscience de la nécessité d'avoir des voies vertes/cyclables sur le 

territoire intercommunal et l'ont d'ailleurs inscrit dans les axes de développement touristique de la CC CVV mais 

la réalisation de tels investissements se fera au regard des priorités qui seront définies par les Elus et 
des possibilités budgétaires.

Concernant la voie verte Lérouville/Commercy actuellement fermée par VNF, le dossier pour sa réfection est en 

cours et son entretien est géré par les services techniques intercommunaux.

L'entrevue pour faire le point que vous sollicitez n'apparaît donc pas justifiée sachant que tout cela relève du 

processus de réflexion et de décision des élus communautaires et municipaux selon que les projets soient 

statutairement définis d'intérêt communautaire ou non.

Cordialement.



Valérie DORIAC
DirectriceGénéraledesServices 

dgs.cc-cvv@orange.fr 

03.29.91.21.88
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